



Vorlage Nr. 17-O-07-0049

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 22. August 2017

Benennung einer Straße nach Dieter Löber (CDU)

Am 16.02.2017 ist Dieter Löber verstorben.

Als Ortsvorsteher, stellvertretender Ortsvorsteher, langjähriger Vorsitzender des Turnverein Biebrich, um nur einen Teil seines ehrenamtlichen Engagements aufzuzählen, hat er sich über Jahrzehnte in und um Biebrich verdient gemacht.

So war er in seiner Funktion als Ortsvorsteher auch der Initiator der Freundschaft Biebrich/Glarus, die am 14. Januar 1990 im Biebricher Schloss urkundlich bezeugt wurde.

Wir sind der Auffassung, dass Dieter Löber posthum eine angemessene Würdigung seines Wirkens zu Teil werden sollte.

In Anlehnung an das bereits vor Monaten durch Herrn Frank Hennig - auch bekannt als Chefredakteur des Magazins DER BIEBRICHER - verfasste Anschreiben an den Ortsbeirat, ergeht folgender Antrag:

Der Ortsbeirat schlägt vor im derzeit entstehenden Wohnbaugebiet Parkfeld/Albert-Schweizer-Allee eine der neuen Straßen nach Dieter Löber zu benennen.

Beschluss Nr. 0070

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher